

Schießen Jennifer Uhlig fährt zur Deutschen Meisterschaft

Juniorin aus Stangenrod qualifiziert sich bei Hessischen – Rüdtingshausener Trap sind top

GIESSEN (red). Auffallend präsent waren die Trap-Schützen des KKSVD Rüdtingshausen bei den Hessischen Meisterschaften in Wiesbaden und das nicht nur durch ihr einheitliches Outfit, sondern auch durch überdurchschnittlichen Leistungen. Insgesamt gingen sechs Schützen des Vereins an den Start und maßen sich mit den besten Trap-Schützen des Landes.

Junioreschütze Luca Faulstich belegte dabei mit einem Gesamtergebnis von 56 Scheiben den zweiten Platz. In der Altersklasse sicherte sich Tandy Casey mit 109 Scheiben den dritten Rang vor Reiner Faulstich mit 107 Scheiben, der Platz fünf belegte. Dieter Ebinger erreichte mit einem Ergebnis von 95 Scheiben den 16. Platz. Unter den Senioren A-Schützen belegte Rainer Schwender mit 84 Scheiben Platz 18.

Erstmals in der Geschichte des KKSVD ist es zudem einer Trap-Mannschaft gelungen, einen Podest-Platz bei den Hessischen Meisterschaften zu erringen. Das Team aus Tandy Casey, Reiner Faulstich und Michael Mandel belegte mit einem Gesamtergebnis von 313 Scheiben den dritten Platz und wurde bei der Siegerehrung mit der Bronzemedaille ausgezeichnet. Bei den Doppeltrap-Meisterschaften, ebenfalls in Wiesbaden ausgetragen, stellten sich zwei Schützen des KKSVD ihren



Hatten gut lachen bei den Landesmeisterschaften: Die Rüdtingshäuser Trap-Schützen (v.li.) Rainer Schwender, Michael Mandel, Reiner Faulstich, Tandy Casey, Dieter Ebinger. Foto: red

hessischen Konkurrenten. Jugendschütze Luca Faulstich errang auch hier den zweiten Platz mit einem Gesamtergebnis von 85 Scheiben. Trotz regelmäßiger Trainingseinheiten unter der Obhut seines Kader-Landestrainers musste er sich vereinsintern dem Altersschützen Reiner Faulstich, der mit 121 Scheiben nur knapp den Landesrekord verfehlte, geschlagen geben. Dieser sicherte sich im Doppeltrap damit den Landesmeister-Titel in der Altersklasse.

Erfolgreich im Jugendbereich war unterdessen der Schützenverein Ruppertsburg bei den Gau-Meisterschaften Luftpistole/Sportpistole KK. Lasse Schwiderski erreichte hier mit dem Titel des Kreis- und Gaumeisters einen Vierfach-Sieg, sowohl in der Disziplin Luftpistole als auch mit der Sportpistole KK. Bei den Hessenmeisterschaften in Frankfurt erreichte Schwiderski mit der Sportpistole einen hervorragenden siebten Rang, während er bei der Luftpistole den 13. Platz schaffte. Kevin Stender, vergangenes Jahr noch Gaumeister Jugend mit der Sportpistole KK, musste seine Titelambitionen aus gesundheitlichen Gründen diesmal ad acta legen.

Einige Titel sicherten sich auch die Nachwuchsschützen des SV Stangenrod. Besonders mit dem Luft-, aber auch dem KK-Ge-

wehr sind beachtliche Ergebnisse erzielt worden. So wird Juniorin Jennifer Uhlig auch in diesem Jahr an den deutschen Meisterschaften in München teilnehmen.

Aber nicht nur die Gau-Meisterschaften, sondern auch das Auswahlwahlschießen auf hessischer Ebene meisterten die jungen Stangenröder mit Bravour. Adrian Dörr sicherte sich mit 187 Ringen den ersten Rang in der Klasse Schüler 1m, Theresa Dörr führte die Junioren 2w mit 377 Ringen an.

SVS-Ergebnisse bei hessischen Meisterschaften: Luftpistole (LG) Schüler A: Adrian Dörr 177 Ringe (Platz 18), Lukas Erb 171 (42.), Leon Schaplow 165 (65.), Jannis Wengorsch 157 (91.) Mannschaft: Platz 16. - LG-Juniorinnen B: Jennifer Uhlig 390 (4.), Theresa Dörr 377 (20.). - LG-Damen: Ramona Jost 363 (91.). - LG-Schützen: Gerrit Knöss 383 (26.), Jens Anders, 379 (51.), Tobias Schoenewolf 374 (87.) (Mannschaft: Platz 8). LG-3-Stellung Juniorinnen B: Jennifer Uhlig 581 (2.), Theresa Dörr 581 (3.). - LG-Senioren-Auflage: Hans Viebeck 287 (129.). - KK-Sportgewehr Juniorinnen: Jennifer Uhlig 526 (13.), Theresa Dörr 526 (14.). Damen: Ramona Jost 363 (91.). KK-100m Damen: Theresa Dörr 276 (32.). - KK-legend-Schützen: Tobias Schoenewolf 571 (43.)



Jennifer Uhlig (links) und Theresa Dörr freuen sich über Edelmetall. Foto: red